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感謝!!

　先月、結婚10周年を迎えることができました。
　妻とは先輩の紹介で知り合ったのですが、出会ったその

日に「この人と結婚したら幸せになれるやろなぁ」と思
いました。

　そして３週間後にプロポーズ。
　７カ月後に入籍をしました。
　彼女は僕とは真逆とも言える平和な人生を歩んできてい
て、穏やかで優しく出しゃばらない性格です。人を巻き込む
よりも人に巻き込まれるタイプで、受け身で慎重派、争い事
が大嫌いな人間です。
　だいぶ前の話ですが、僕がお客様からまだ結果発表前
の宝くじをもらって帰ったことがありました。

　「これ当たったらどうする？」
　妄想大好きな僕は、盛り上がろうと思い妻に聞きました。

すると妻は、「当たって欲しくないな。そんな大金が
入ってきたら今の幸せが全部壊れそうで怖い。」と答
えました。
　一瞬で僕の盛り上がった気持ちも冷めてしまいましたが、

と同時に妻の言葉に感動したのを覚えています。
（発表まで当たってくれ！と祈り続けましたが…）

　僕は出会って３週間後のプロポーズで、「これからの人
生、良いことも悪いことも全部共有しよう。」と妻に伝え
ました。
　そしてその通りに、この10年間過ごせてきたと思っていま
す。お互いに何でも話しをしますし、お互いどこで何をして
いるのかは常に把握しています。

　さくらとくるみが生まれ、大阪市内から堺市に引っ
越し、仕事では独立もしました。
　良いことも悪いこともたくさん経験しましたが、
一人ではなく常に二人三脚でやってこられて今があ
ると思っています。
　思えば僕は小学生の頃からずっと孤独を感じて生きてきま
した。友達もたくさんいますし、仕事を通じてたくさんの方々
と出会ってきました。
　しかし孤独が癒えることは無かったと思います。

　それが、妻と出会ってから、孤独を感じることが
ほぼ無くなりました。

い

　10年間、一緒に生きてきて一心同体になれたのか
なと思っています。
　もちろんいいことばかりではなくて、時にはのんびり過ぎ
て抜けている妻にイライラしてしまうこともあります。
　しかし感謝の気持ちは年々大きくなる一方です。

　妻とはこれからも人生を共有し続けていきます。
　この先も良いこと、悪いこと、いろいろあるでしょ
うがすべて楽しみながら二人で味わっていきたいと
思っています。

　今年も、一年間本当にありがとうございました。
　そして、2018年も引き続きよろしくお願い致します。

　皆さまの 2018 年が素晴らしい一年になることを、心より
お祈りしております。
　よいお年をお迎えください。

いつも、ありがとうございます。

TSUBOYAMA PRESS VOL.041TSUBOYAMA PRESS VOL.041

： 挨拶： 挨拶


